

Forums pour les consommateurs

Salut, je cherche des personnes qui ont leurs vie gâcher par les antalgiques opioides, où héroïne, forum d'entraide!

Par Profil supprimé Posté le 07/11/2020 à 11h42

Bonjour, je cherche des personnes qui sont tombées dépendants aux opiacés de type fentanyl, oxycodone, morphine etc (même ceux qui prennent de l'héroïne etc.. et qui sont bloqué dans ce cercle vicieux et qui ont très peurs des symptômes de sevrage, où qui arrêtent pour reprendre peut de temps après, etc

Je voudrais ouvrir un forum pour toutes personnes qui ont été touché par l'opium du à une opération où bien de manière récréative et ce sont fait avoir par la puissance des opiacés tous confondus.

Et le plus important serait qu'il y est des gens qui sont sortis de ce carcan, où qu'ils où elles puissent nous donner des astuces, de la motivation et je vous remercie énormément car cela m'est tombé dessus et je me sens terriblement seul, la souffrance et la solitude est horrible...je ne pense pas être le seul dans cette situation malheureusement.....

Merci beaucoup et j'espère que ce forum sera pleins de messages, de partage, que l'on ne se sente pas seul, que l'on s'entraide, chacun à sont histoires propres, qu'ils n'y est pas de jugement mais de l'écoute, de l'entraide pour que l'on puissent déjà se sentir moins seul et se motiver tous pour vaincre ce carcan qui est l'opium!!

Merci

1 réponse

Profil supprimé - 08/07/2021 à 01h17

Mon message est simple...lever la tête... Observer qui a envi de t aider, te persuader que tu peux le faire avec ou sans eux (pour récupérer en fierté).. Et après tu penses au futur et tu sers les dents...